



# Enam Kades Diberi Penghargaan

**Kelola Dana Desa dengan Baik**



**MENYERAHKAN** - Bupati Mempawah, Erlina, menyerahkan penghargaan pada enam kades di Mempawah, Kamis (18/3).

IST



**Erlina**  
Bupati Mempawah,

**Jadi, pembinaan peningkatan kapasitas ini diharapkan mampu meningkatkan kompetensi kepala desa dalam menyelenggarakan tata kelola pemerintahan desa di Kabupaten Mempawah.**

**MEMPAWAH, SP** - Pemerintah Daerah Kabupaten Mempawah memberikan penghargaan terhadap enam kepala desa (kades) atas penyerahan Dana Bantuan Langsung Tunai-Dana Desa (BLT-DD) tahun anggaran 2020, dalam kegiatan peningkatan Kapasitas Kepala Desa se-Kabupaten Mempawah, Kamis (18/3).

Penyerahan penghargaan tersebut diserahkan langsung oleh Bupati Mempawah, Erlina, kepada enam kepala desa, yang terdiri dari kepala Desa Galang Sungai Pinyuh, Desa Penibung Mempawah Timur, Desa Pak Laheng Kecamatan Toho, Desa Sungai Burung Kecamatan Segedong, dan Desa Antibar Kecamatan Mempawah Timur.

Erlina mengatakan pembinaan dan pengawasan penyelenggaraan pemerintahan desa menjadi tanggung jawab pemerintahan Kabupaten Mempawah. Hal itu sebagaimana diatur dalam Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa pasal 115 huruf H.

"Jadi, pembinaan pen-

ingkatan kapasitas ini diharapkan mampu meningkatkan kompetensi kepala desa dalam menyelenggarakan tata kelola pemerintahan desa di Kabupaten Mempawah," tuturnya.

Erlina menuturkan bahwa penyelenggaraan pemerintahan desa saat ini memasuki tahun yang amat berat dikarenakan situasi pandemi covid-19. Kondisi itu memaksa harus banyak menyesuaikan arah kebijakan, mengikuti aturan pemerintah pusat dan pemerintah daerah.

"Tentunya dengan banyaknya perubahan regulasi dan terbitnya regulasi baru, kita wajib memahami dan harus cermat agar pelaksanaan pembangunan di tingkat desa dapat tepat sasaran," terangnya.

Kepala desa merupakan pemegang kuasa pengelolaan keuangan desa yang memiliki kewenangan dalam menetapkan pelaksanaan anggaran pendapatan belanja desa.

"Pengelolaan keuangan desa tentunya harus mengedepankan asas

transparan akuntabel, partisipatif serta dilakukan dengan tertib dan disiplin anggaran," ujarnya.

Erlina mengungkapkan bahwa pemerintahan pusat telah menganggarkan dana desa untuk 60 desa di Kabupaten Mempawah yang bersumber dari APBN tahun anggaran 2021 sebesar Rp69.503.188.000.

Sementara pemerintahan Kabupaten Mempawah telah mengalokasikan Dana Desa serta bagi hasil pajak dan retribusi daerah untuk 60 desa Kabupaten Mempawah sebesar Rp62 miliar lebih.

"Dengan besarnya anggaran yang diterima desa, tentunya saya berharap, kepala desa sekalian dapat memanfaatkan sebaik-baiknya pengelolaan keuangan desa, khususnya dalam rangka penguatan ekonomi desa melalui BUMDes, untuk mendorong peningkatan pendapatan asli desa guna mewujudkan desa yang maju mandiri dan sejahtera," ungkapnya.

Erlina juga meminta seluruh kepala desa untuk senantiasa berkoordinasi terkait aspek penyelenggaraan pemerintah desa dengan camat sebagai pembina langsung di tingkat desa. Karena camat memiliki kewenangan dalam melaksanakan pengawasan terhadap pengelolaan keuangan

desa dan pendayagunaan aset desa.

"Saya berharap, kepada

kades dan para camat dapat mengikuti kegiatan ini. Dan menjadi menjadikan keg-

iatan peningkatan kapasitas ini menjadi forum diskusi dalam persoalan penyeleng-

garaan pemerintahan desa di Kabupaten Mempawah," ucapnya. **(ben/lha)**